

Roman Kuhnert

40 Jahre

angestellter Ingenieur



Regattahelfer seit 1997. Im Jahr 2020 wurde Roman für sein ehrenamtliches Engagement mit der Goldenen Ehrennadel des Landesruderverbandes Berlin ausgezeichnet.

Welche Hobbys hast du?

Radeln, Computer, Rudern und meine Familie.

Was gefällt dir am Rudern besonders?

Die Geselligkeit über alle Altersgrenzen hinweg und es funktioniert auch ohne Internet und sogar ohne Strom.

Wie bist du Regattahelfer geworden?

Unser Jugendwart hat mich damals als Unterstützung mitgenommen und schon lag ich mit auf der Startbrücke und in den Startkähnen. Ein wenig später wechselte ich zu den Motorbootfahrern. Seit 2005 bin ich auch als Wettkampfrichter im Einsatz.

An welcher Position hilfst du auf einer Regatta?

Wahrscheinlich habe ich auf fast jeder Position schon mal geholfen. Das hilft, um im Team der Regattaleitung einen guten Gesamtüberblick zu haben.

Was macht dir als Regattahelfer am meisten Spaß?

Kann ich nicht genau sagen, aber irgendetwas fesselt mich seit über 20 Jahren – und das bei jedem Wetter.

Auf wie vielen Regatten hilfst du im Jahr?

In Berlin auf mindestens sechs.

Warum würdest du dich freuen, wenn unser Team noch größer wäre?

Es kann immer mal sein, dass jemand bei einer Regatta nicht helfen kann. Umso besser, wenn wir dann noch mehr Helfer haben, die die Positionen ebenso gut besetzen können.

Welche ist deine Lieblingsregatta?

Neben „Quer durch Berlin“ – wegen der guten medialen Wirkung – bin ich immer wieder erfreut beim Bundesfinale von „Jugend trainiert für Olympia“ zu sehen, wie die besten Nachwuchsruderer Deutschlands in einem Ausscheidungssystem um den Sieg kämpfen.